



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PERROS-GUIREC, LE 28 NOVEMBRE 2023

## ÉDUCATION

### LE COLLÈGE DES SEPT ÎLES DE PERROS-GUIREC INAUGURÉ

Christian Coail, président du Département des Côtes d'Armor, Erven Léon, maire de Perros-Guirec, Philippe Koszyk, directeur départemental académique, Alan Richard, principal de l'établissement et les architectes Nadine Girault (CRR Ingénierie) et Christophe Jouan ont inauguré le collège des sept îles ce mardi 28 novembre, en présence des élus du territoire. Mis en service en septembre 2021, ce bâtiment aux lignes architecturales épurées et aux équipements de pointe n'avait pu être inauguré jusqu'ici.

Depuis son ouverture, plus de 400 élèves (jusqu'à 435 élèves comme en cette rentrée 2023) étudient dans des conditions optimales au sein du collège des sept îles. Pour Christian Coail, président du Département des Côtes d'Armor, « *il était important, même deux ans après l'ouverture du collège, de l'inaugurer officiellement en présence d'élèves, des équipes éducatives et administratives et des agents du Conseil départemental qui y travaillent. Ce nouvel établissement leur permet d'évoluer dans de meilleures conditions au sein d'un établissement fonctionnel et exemplaire d'un point de vue architectural et environnemental* ».

L'inauguration a réuni plus d'une centaine de personnes : président et vice-présidents du Conseil départemental, élus du territoire, représentants de l'Académie de Rennes et du Conseil d'administration de l'établissement, membres des équipes administratives, pédagogiques et techniques, élèves...

Au programme, les discours officiels introduits par la lecture d'un poème par des élèves, la traditionnelle coupure de ruban, une visite guidée permettant de mettre en valeur l'établissement qui accueille notamment une section sportive voile et une option tennis. Le cheminement pendant la visite a permis de mettre en valeur les voyages scolaires, les sorties pédagogiques et des expositions photos sur l'évolution du collège sur le thème « avant/après ».

Tout au long de la visite, les élèves ont également proposé aux invités des énigmes, charades... afin de leur faire découvrir le projet réalisé l'an passé par des 4e dans le cadre du Festival du polar du Trégor qui prend la forme d'un recueil de nouvelles de polar récemment édité.

Le collège a été conçu par les architectes Nadine Girault (CRR Ingénierie) et Christophe Jouan avec les techniques permettant les meilleures performances environnementales et énergétiques : eau de pluie réutilisée pour les toilettes, éclairage naturel optimisé, panneaux photovoltaïques, percées d'espaces végétalisés sur les façades... On notera également l'isolation réalisée avec 2 500 bottes de pailles. Esthétiquement, les volumes simples, la luminosité, l'habillage bois, le jardin pédagogique... offrent un cadre d'apprentissage apaisant et chaleureux.



### CONTACT PRESSE

Direction de la communication  
Marion Sevenier  
marion.sevenier@cotesdarmor.fr  
02 96 77 69 55  
07 64 70 03 83

Les nouveaux bâtiments viennent renforcer la démarche développement durable de l'établissement labellisé éco-collège depuis plusieurs années. Ce contexte est idéal pour sensibiliser les élèves aux enjeux environnementaux.

Les 10,75 M€ nécessaires au projet de reconstruction de l'établissement ont été supportés par le Département et par la ville de Perros-Guirec, en ce qui concerne les aménagements extérieurs à hauteur de 312 914€ HT. Ce chantier d'une durée de 24 mois a permis la réalisation de 7 000 heures d'insertion en partenariat avec des structures costarmoricaines d'insertion par l'activité économique. Enfin, la réalisation du projet a favorisé le développement économique local, puisque 19 des 26 entreprises qui ont participé au chantier sont costarmoricaines.

# 10,75 M€

C'est le coût du projet de reconstruction de l'établissement, financé par le Département à hauteur de **10,75M€**

# 30 000

collégiens

47 établissements publics

32 établissements privés



# 93 %

des élèves sont en demi-pension

# 3 millions

de repas servis chaque année



## CONTACT PRESSE

Direction de la communication  
Marion Sevenier  
marion.sevenier@cotesdarmor.fr  
02 96 77 69 55  
07 64 70 03 83